

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 44 (1936)

Heft: 1

Vereinsnachrichten: Weihnachtsgeschenk

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Weihnachtsgeschenk.

Auch in diesem Jahre hat uns die *Aluminium-Aktiengesellschaft in Neuhausen* mit einem hübschen Weihnachtsgeschenk erfreut, indem sie uns den Betrag von Fr. 300.— hat zukommen lassen, in Anerkennung der Tätigkeit des Schweiz. Roten Kreuzes. Die hochherzige Gabe sei hiemit herzlichst verdankt.

Bern, den 20. Dezember 1935.

Das Zentralsekretariat des Schweiz. Roten Kreuzes.

Vom Bundesrat gewählte Direktionsmitglieder des Schweiz. Roten Kreuzes.

Der Bundesrat hat für eine neue, am 1. Januar 1936 beginnende dreijährige Amtsdauer als Mitglieder der Direktion des Schweiz. Roten Kreuzes wiedergewählt: Sanitätsoberst Dr. *H. Sutter*, Rotkreuzchefarzt, St. Gallen; Sanitätsoberst Dr. *Paul Vuilleumier*, Arzt, Montreux-Territet; Dr. med. *Henri Carrière*, Direktor des Eidg. Gesundheitsamtes, Bern.

L'effort des Croix-Rouges en faveur de l'Abyssinie.

Nous avons dit plus haut quelle a été l'intervention de la Croix-Rouge suisse en faveur de l'Abyssinie. Il est bon de rappeler que la Croix-Rouge italienne s'est déclarée en mesure de faire face à toutes les éventualités à l'égard des blessés et malades de l'armée italienne, et qu'elle a décliné les offres qui lui ont été faites par plusieurs sociétés de la Croix-Rouge.

Par contre, à la suite d'un appel du Comité International de la Croix-Rouge, une entr'aide des Croix-Rouges du monde entier se dessine en faveur de l'Ethiopie. Des dons en espèces ont été adressés par les Croix-Rouges américaine, espagnole, hellénique, lithuanienne, roumaine, siamoise, yougoslave, par le Croissant-Rouge et l'U. R. S. S.

Les Croix-Rouges argentine, belge et finlandaise s'occupent de récolter des fonds (comme la Suisse aussi); la Croix-Rouge britannique a embarqué une mission composée de six médecins, neuf infirmiers et aides pour la constitution d'un hôpital de 50 lits. La Croix-Rouge de Hollande prépare un hôpital ambulancier de 25 lits avec trois médecins et des aides; il en est de même de la Croix-Rouge norvégienne qui fait partir pour l'Ethiopie des médecins à la tête d'un lazaret de 50 places.

La Suède a déjà organisé à Addis-Abeba un hôpital de cent lits, avec cinq camions destinés au transport des blessés. Enfin la Croix-Rouge japonaise a envoyé à la Croix-Rouge abyssine du matériel sanitaire pour soigner 10'000 blessés et malades.